

Das abgeänderte Königsche Verfahren kann sehr gute Dienste leisten, wenn man sich schnell von der Richtigkeit eines Gleichrichterverfahrens überzeugen will. (Ein Anwendungsbeispiel zeigt Bild 8.)

Die vorliegende Arbeit wurde im Elektrotechnischen Institut für Meß- und Hochspannungstechnik der Technischen Hochschule Warschau durchgeführt. Herrn Prof. K. Drewnowski bin ich für Unterstützung und Anregungen zu großem Dank verpflichtet.

---

### **Berichtigung.**

1. Beim Aufsatz Westermann, S. 109, fehlt die DK-Zahl. Sie muß lauten:  
621.317.755.
  2. Beim Aufsatz Gruetzmacher, S. 122, muß die DK-Zahl heißen:  
537.228.1: 621.318.524.025.6.
-